
Protokoll: 

Der Forstausschuss bittet die Verwaltung darum, im kommenden Jahr über Entwicklung und das 

Interesse der Bevölkerung am Familienwald im Ausschuss zu berichten. 

 


